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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Wie wird in der Hansestadt Stralsund ein kommunales Flächenmanagement 
betrieben und nach welchen Kriterien wird gehandelt? 

2. Auf welche Art und Weise finden dabei ein möglichst geringer Flächenverbrauch und 
Bodenschutzfunktionen Beachtung? 

3. Gibt es auf Bundes- oder Landesebene Möglichkeiten der Förderung eines 
kommunalen Flächenmanagements? 

 
 
Begründung: 
 
Ein Flächenmanagement ermöglicht es, auf kommunaler Ebene mit den Ressourcen Fläche 
und Boden genauso planvoll umzugehen wie etwa mit Haushaltsmitteln. Es ist aus unserer 
Sicht sinnvoll und erforderlich, mit Boden und Flächen planvoll und nachhaltig umzugehen. 
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